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【令和５年度保護者学校評価アンケート】 
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お子さんの学習態度（意欲的・主体的等）に学校での指導が活かされている。

お子さんは、授業がわかりやすいと言っている。

お子さんは、「英語科」の授業に意欲的に参加している。

学校は、オンライン授業等、タブレット端末を活用した学習の保証を適切に行っている。

お子さんの生活態度（思いやり・進んで遊ぶ等）に学校での指導が活かされている。

お子さんは、学校に行くのを楽しみにしている。

学校は、いじめ防止に対して積極的に取り組んでいる。

学校は、お子さんの健康保持や体力向上に力を入れている。

学校は、安全管理のため、校舎内外の環境整備に努めている。

お子さんは、行事活動に積極的に参加している。

学校は、お子さんの様子が家庭に伝わるように努めている。

家庭では、親子のコミュニケーションを大切にしている。

スクールカウンセラーが学校に配置されて、相談しやすい体制が整っている。

保護者として、学校行事やPTA活動等に積極的に参加している。

地域・保護者における子どもの見守り活動が充実している。

そう思う ややそう思う あまりそう思わない そう思わない

学校は、お便り（学校だより・学年だより・保健だより・給食だより等）やホームページ・
ブログ・メール配信を通じて、学校の様子や情報を伝えている。 



【保護者アンケート総括―集計を終えて】 

 児童のためにより良い学校経営を目指し、アンケートを実施いたしました。保護者の皆様にはお忙しい中、ご協力いただきありがとうございました。 

 集計結果では、Ａ（そう思う）Ｂ（ややそう思う）という好意的な回答が概ね 90％を上回りました。そのうち５項目は 95％以上と大変好意的なご意見を

いただいています。今年度、特に評価を得た項目は、「学校はお便りやホームページ・ブログ・メール配信を通して、学校の様子を伝えている」99.7％、「学

校は、オンライン授業等、タブレット端末を活用した学習の保証を適切に行っている」96.7％、「学校は、安全管理のため、校舎内外の環境整備に努めてい

る。」96.7％でした。 

昨年度に引き続き、情報公開について好意的なご意見をいただいています。引き続き開かれた学校を目指し、引き続き取り組んでまいります。タブレット

端末のＩＣＴ機器の効果的な活用方法について、船橋市の研究指定校として研究を深め、市内外に実践を広めてまいりました。また、オンライン授業につい

ては、体調が良いことを前提として、今年度は適用場面を広げました。今後もご検討の際には担任までご相談ください。校舎内外の管理については、児童の

安全を第一に整備を続け、大がかりなものは教育委員会に修繕の要望をしてまいりました。PTA活動（環境整備、美化）でも、年間を通じて美しい学校環境

づくりにご協力をいただきました。心より感謝申し上げます。 

 「家庭では、親子のコミュニケーションを大切にしている」の項目でも 98.8％と非常に高い結果となりました。千葉県教育委員会は、子どもの生きる力

を育む出発点として家庭教育が大切であるとしており、その柱のひとつに親子のコミュニケーションを据えています。本校においても、児童が学習に行事

に生き生きと取り組んでいる背景に、ご家庭での温かな関わりがあると感じています。今後も学校と家庭が連携・協力し、子どもたちの健やかな成長を促し

てまいりたいと思います。ご心配なことがございましたら、担任やスクールカウンセラー等に遠慮なくご相談ください。 

今回の結果を真摯に受け止め、来年度も、学校とご家庭、地域が協力して子どもたちのため、改善に取り組んでいきたいと考えています。 

 

 

 

 

 

 

 

 



【自由記述欄のまとめ】 

 同じような内容で、複数の方からいただいたご意見を集約して記載しています。その他の個々のご意見に対しても、一つ一つ検討し、改善材料にさせて 

いただきます。 

 ※個人情報を含む内容、個人が特定できる内容については記載しておりません。個別に検討し、改善材料にさせていただきます。 

 ※ＰＴＡ活動へのご意見もいただきました。内容をまとめてＰＴＡ本部へお渡しします。 

 

 

＜学校経営・学級経営・施設・通学路に関するご意見＞ 

・ブログなどで学校生活の様子が非常によく分かってとても良いと思います。大変だと思いますが、今後も続けていただけたらうれしく思います。 

・学校便りやブログの内容が充実していると感じます。 

・スクールガードの皆さんが毎日見守ってくださり、心から感謝しています。先生方も、朝から土日まで奔走していただきありがたいです。 

・我が子が毎日充実した学校生活を送れているのは、先生方やお友達や地域の皆さんのお陰です。大変有り難く思い感謝しています。 

・コロナ禍でもほとんど学校行事を潰さないでくれて、感謝しています。子どもにとって、学校行事は本当に大切なものだと思っていますので、これからも

よろしくお願いいたします。 

 

＜学習・行事・タブレット端末等 GIGA スクール構想に関するご意見＞ 

・タブレットを使った宿題に積極的に取り組んでいます。ここ何年間かですっかり慣れたようです。 

・タブレット端末で漢字を勉強させる意図は分かるが、ノートに繰り返し漢字を書くこともしてほしい。 

・４月よりオンライン授業に参加させていただいております。以前は主に自宅で学習して参りましたが、やはり教室での授業に参加させていただく影響は大

きく、意欲的に学習に取り組めております。先生方には本当に感謝してもしきれません。 

・不登校でのオンライン授業について、対応の仕方や基準が分かりづらいと感じました。 

 

＜生活面に関するご意見＞ 

・楽しく学校に行っています。引き続きよろしくお願いいたします。 

・学校に行くと色々な先生が声をかけてくださるので、人とのコミュニケーションが楽しいと思えるようになり、少しずつ自信も持てるようになってきてい

るように感じます。今では、学校も先生方もクラスの友達も大好きになり、日々のご支援･ご指導で、学校生活を心から楽しめるまでにしてくださったこと

に、深く感謝申し上げます。 



・担任の先生の児童への態度（言葉遣い）が子供の話を聞く限り少し不安に思うことがあります。 

・担任の先生はとても丁寧にご指導くださっていて、保護者として感謝しております。 

・子供同士のトラブルについて、我が子にも問題があることもあるとは思いますが、子供にもわかりやすくダメなことはダメと、悪いことをしたら謝るとい

うことをして頂けたら私共も嬉しいです。ご多忙な中申し訳ありませんが、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

＜その他＞ 

・校長先生を始め良い先生方ばかりで、安心して通わせることができております。今後ともよろしくお願いいたします。 

・毎日、安心して送り出せることに感謝しています。様々な面で成長を感じることができています。 

・学校からお知らせのお手紙が紙のものとメール配信のものがあり、後日情報の確認をしたい時や読み返したい時などに困ることがあります。 

・メール配信での配付物は、確実に親のもとに届くので助かります。 

 

＜学校運営協議会委員から＞ 

・コロナ禍が明け、充実した学校行事を行っていると感じる。 

・教室や廊下等の掲示物が大変丁寧に作られており、思いが伝わってくる。 

・子どもたちがタブレット端末を使いこなし、話し合いに夢中になっている姿が見られた。 

・学校としてオンライン授業に柔軟に対応していることがすばらしい。多忙を極めていると言われる先生方の努力を感じる。 

・アンケート結果から見ても、学校・保護者・地域の協力のもと、子どもたちは豊かな学校生活が送れているものと感じる。 

・保護者と子どもとのコミュニケーションを大切にしていると考えている家庭が多いことはすばらしいことだと思う。 

・（６年感謝の会を参観して）たくさんの保護者の参観や長縄跳びへの参加があり、親子で声をかけながらの楽しそうな姿がすばらしかった。子どもたちがこの  

まま素直に大きく成長していってほしいと思った。 

・バザーの際、母親も父親も参加するものがあり、保護者が学校行事に参加しやすい体制が整えられていると感じた。 

・スマートフォンやゲーム等の使い方について、家庭で子供とのルール作りに苦慮しているという声をよく耳にする。ＧＩＧＡスクール構想が進むにあたり、情報 

モラル教育はますます重要である。学校・家庭だけでなく、地域も積極的に関わり、三位一体となって支えていきたい。 


